



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 30.8.2019

Sahnehäubchen rüsten sich für die neue Session

Getreu dem Motto „Dreimal ist Tradition“ trafen sich die Sahnehäubchen bei schönen Sommerwetter im Heuft'schen Garten zu einer gemütlichen Grillrunde. Bei einem ausgiebigen Grillbuffet wurde die vergangene Session Revue passieren lassen. Nach dem Highlight der „Sahnehäubchen-Prinzessin“ Jessica und der „Sahnehäubchen-Hofdame“ Marina in der vergangenen Session steht für die Gruppe im nächsten Jahr ein neues großes Ereignis an: Die Sahnehäubchen werden 25! Dazu wollen sich die Sahnehäubchen für ihre Gäste wieder etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Damit die ersten Ideen reichlich Nahrung finden konnten, war der gemeinsame Grillabend bestens geeignet. In lockerer Runde bei gutem Essen und Getränken sprudelten die Vorschläge reichlich und erste Programmwürfe entstanden.

